



Einladung zum „Runden Tisch“

Wie geht es weiter mit dem Bauprojekt am „Pucher-Areal“?
Zum „Millionengeschäft“ beim Grundstückskauf hat Landeshauptmann Doskozil die Staatsanwaltschaft eingeschaltet. Die Stadt hat einen „Baustopp“ verfügt. **Viele Fragen sind offen.** In dieser Situation ist es wichtig, miteinander zu reden.

Niemand hat ein Interesse daran, dass das „Pucher-Areal“ zur Dauer-Brache in der Innenstadt wird.

Neue Ideen sind gefragt. Die Bürgerinitiative lädt daher **alle im Gemeinderat vertretenen Parteien** und **alle Interessierten** zu einem „Runden Tisch“.

Donnerstag, 20. Juni, 19 Uhr
Pfarrheim, Hauptstraße 15, Mattersburg